

専修大学松戸中学校

市進学院主催 学校訪問会レポート
2019年 5月 22日 (水)

説明会当日は天候に恵まれ、気持ちのよい青空となりました。

広々とした正門を抜けると、右の写真の建物である専大松戸の英語教育専用棟「アンビションホール」が右手に見えます。

のちほど行われた見学会では、ホール内部の様子も見学することが出来ました。保護者の皆様も、アメリカの学校でも使用されている、椅子と一体型の机が並んだ教場や、英字の書物が並んだ廊下を興味深くご覧になっていました。



英語教育が充実していることを再確認できる内容となっていました。特に、ネブラスカ州での修学旅行と、ISAプログラム(外国人留学生との交流)については、非常に力を入れていることが感じられる説明でした。

入試に関しては、今年度より1回目入試の上位10%で合格した生徒に対し、特待生制度を導入することでした。

また、大学受験に向けては、「大学付属校ではあるが、外部進学実績に力を入れている」と説明がありました。

説明会終了後、20名前後のグループに分かれ、校内見学へ向かいました。

教場の外から授業の様子を見学することが出来、一部では電子黒板も導入されていました。全ての教場にプロジェクターが設置されており、多様な授業展開がなされている様子が印象的でした。

コンピュータ室やグラウンドなども見学したのち、冒頭でも紹介しました「アンビションホール」の内部を見学し、解散となりました。



説明会は、先生方の熱心な説明に保護者の方も大変ご満足いただけた様子でした。学校見学の際は、保護者の方からの質問も受け付けており、大変盛況な会となりました。ご参加いただいた方からは「学校の様子が非常によくわかった。明るい雰囲気、是非通わせたいと感じた」とのご意見も頂きました。